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EI Ayuntamiento tiene que poner en marcha un plan
de saneamiento para plantar cara al deficit

afiadio a la balanza de contra

tiempos que han perjudicado
a la economia local la supre
sion de parte del lAB -que pa
ra Caldes ha supuesto una

perdida de unos 270.000 eu

ros anuales- y la indefinicion
del modelo de financiacion de
los municipios.

La oposicion corisisto rial.
con el voto en contra del PP y
las abstenciones de ERC e ICV

EUiA, no se posiciono a favor
del plan por varios motivos.
Lourdes Tesan. regidora del

Pp, explico que su grupo crefa

que el plan estaba poco defini
do. Jordi Coll. regidor repu
blicano, explico que su grupo
estaba de acuerdo en lievar a

cabo un plan de saneamiento

para superar el deficit, pero
acuso al equipo de gobierno
de tener la culpa de la situa

cion financiera del municipio
por no haber aplicado una

buena politica de contencion
durante los iiltimos meses.

Ante las criticas de la oposi
cion, Arolas quiso dejar claro

que no se trata de una crisis:
"EI limite de endeudamiento que
marca la ley es del 25 % y noso

tros nos encontramos en el 12%.
Ademds, i,c6mo ibamos a tener

previsto, por ejemplo, llevar ade
lante un proyecto de tanta enver

gadura como el complejo deportivo
de Les Cremades si la situacion
fuera critica?".

Enfrentados a los gastos
en el crecimiento de los presu

puestos -aunque esta previsto
que aumenten alrededor de
un 5% cada afio, Aunque los
diferentes partidos de la oposi
cion pidieron mas concrecion
a los responsables consistoria

les sobre los gastos que se ten

dran que reducir, Arolas ex

plico que en estos momentos

se esta trabajando en los pre
supuestos del afio que viene y
que se esta estudiando en que
puntos la contericion puede
ser mayor. En ningun caso se

preve suprimir 0 recortar ser

vicios al ciudadano. aunque
estos sean la principal causa

del deficit.
El regidor de Hacienda ex

plico que se ha lievado a cabo
un estudio conjuntamente con

la Diputacion en el que se re

fleja que la causa de la situa

cion finandera del Consistorio

es que se prestan mas servicios

del dinero que se ingresa por
elios (se prestan. por ejemplo,
servicios que no son de com

petencia obligada). El regidor

nicipales y se ha tenido que
hacer porque en el 2003 el
consistorio registro dos ratios

negativas. Por un lado, cerro
el ejercicio con mas gastos que
ingresos -la diferencia fue de
unos 300.000 euros-. Por otro

lado. el estado de la tesoreria
tambien fue negativo.

La ley establece que si un

Ayuntamiento presenta estas

caracteristicas en su econornia.
debera de realizar un Plan de
Saneamiento en un plazo de
tres afios y en el que se adop
ten medidas de gestion, tribu

tarias. financieras y presu
puestarias que permitan ajus
tar a cero el ahorro neto

negativo de la entidad. En el
caso de Caldes se espera llegar
al fin de este periodo con su

peravit.
El plan se aplicara en los

afios 2005, 2006 Y 2007, Y se

basara en una politica de con

terreton tanto en los gastos
municipales -siempre en los
mas prescindibles, segun la

promesa del gobierno- como

ELISABET SABATER

E
1 Ayuntamiento de Caldes

aprobo en el pleno del

jueves pasado un Plan de
Saneamiento para regular
las finanzas municipales

durante los proximos tres afios

y a sf superar el deficit del
Consistorio. Si la Generalitat
da el vis to bueno a este pro
yecto -que se aprobo con los
iinicos votos a favor del equi
po de gobierno (PSC y CiU)-,
Caldes podra pedir un credito
de 650.000 euros para poder
seguir invirtiendo. Segun los
responsables consistoriales. se

trata de una medida preventi
va y no de una situacion criti
ca. "Y La prevention pasard por
La contencidn en los gastos mas su

perficiales, nunca en los servicios
al ciudadano ". aseguro la alcal
de sa. Montserrat Dome
nech.

Segun explico el regidor de
Hacienda, Joaquim Arolas.
se trata de un plan estrategico
para regular las finanzas mu-

necesario adecuar la funcion disuasora de las barreras con un diseno que no

dane los vehiculos de los vecinos de Gallecs ". De am que la coalicion insto
al equipo de gobierno a actuar rapidamente para corregir estos pro
blemas con la instalacion de unas plataformas mas adecuadas. Se

gun la Entesa. "por el momenta hay un compromiso de estudiarlo y mien
tras tanto, nuestro grupo hard un sequimiento de las actuaciones que lleve a

cabo el equipo de gobierno ", La Entesa per Mollet se muestra favorable
a estas barreras porque cree que son necesarias para regular la velo
cidad de los vehiculos en la carretera y disuadir el trans ito de coches
ajenos a Gallecs, "pero pensamos que se tendria que corregir urgentemente
su diseiio actual, puesto que estdn generando problemas y quejas entre los
vecinos". RdV

PARETS

EI 66% de las pilas consumidas
en la localidad son recicladas
La Asociacion Espanola de Recogedores de Pilas, Acumuladores y
Moviles considera en su Ultimo informe estadistico, que Parets del
Valles es uno de los municipios de Espana con mayor capacidad de re

cogida de pilas para su posterior reciclaje. Concretamente, el estudio
sefiala que en la pobladon se consumen anualmente 4.124 kilos de

pilas de las cuales 2.745, eI66'27%, son gestionadas para su reciclaje.
La recogida de pilas en Parets del Valles se realiza a traves de 12

contenedores situados en diferentes puntos del municipio.
El Ayuntamiento de Parers. segun sefialan en una nota, se siente

satisfecho con este resultado, pero continuan solicitando la colabo
radon ciudadana en materia de reciclaje. RdV

MOLLET

Integran los estudios de la Escola de Policia
de Catalunya en la enseiianza reglada

MOLLET

EI Gobierno estudiara modificar
las plataformas instaladas en Gallecs

Las conselleras de Educacio. Marta Cid. y de Interior, Montserrat

Tura, han firmado un convenio segun el cuallos estudios del curso

de formacion basica que imparte la Escola de Policia de Catalunya,
con sede en Mollet, se integran en el sistema educativo catalan. EI
objetivo del acuerdo es crear un cicio formativo de grado rnedio. con

caracter experimental y valido en Catalunya. Aiin asi, se solicitara al
Gobierno que sea valido en toda Espafia. Segun Tura, este convenio
reconoce el caracter "profesionalizador" de la ensefianza impartida en

la escuela de policia. La consellera de Interior tambien considero
que en este centro "se enseiia una profesi6n imprescindible" para la so

ciedad. Pinalmente, Tura anundo la intencion. por parte de la Ge

neralitat, de convertir esta escuela en la Escola de Seguretat de Ca

talunya, mediante la creacion del Institut de Seguretat de Catalun
ya.O.S.

El gobierno municipal de Mollet del Valles (PSC-CIU) estudiara las
plataformas instaladas en la carretera de Gallecs para reducir la velo
cidad de los vehiculos tras las quejas expresadas por el grupo muni

cipal de la Entesa per Mollet por los dafios que causan a los vehicu
los. EI compromiso verbal del gobierno municipal de estudiar estas

barreras ha sido dada a conocer en un comunicado por la Entesa per
Mollet, coalidon que agrupa ERC, ICY, EUiA e independientes, que
planted este problema despues de que los vecinos de Gallecs, indi
caran que el pendiente excesivo de las plataformas provoca que los
coches las toquen con fadlidad. La Entesa per Mollet ve "[actible y
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